



Ing. Walter Arízaga C.
RECTOR

Ing. Eduardo Rivero Z.
VICERRECTOR

Dr. Pedro Ledezma M.
DECANO
FACULTAD DE MEDICINA

Dr. Omar Brun C.
DIRECTOR
FACULTAD DE MEDICINA

LA RESPONSABILIDAD DE INFORMAR COMO UN AVAL DE CALIDAD

Si bien la denominada “Sociedad del Conocimiento” ha trastornado violentamente las formas tradicionales del avance de la Sociedad exigiendo una alta competitividad profesional, debido a la mayor accesibilidad a las oportunidades de información y comunicación, hoy en la perspectiva de incorporarnos hacia estos nuevos escenarios, consideramos importante que debemos dotarnos de herramientas de comunicación e información, que permitan socializar el conocimiento.

Es importante para un profesional que desea ser competitivo y abierto a nuevas oportunidades de crecimiento, comprender y valorizar sus propios conocimientos y habilidades, para lo que debe asumir la “Responsabilidad” de comunicar e informar como un “Aval de Calidad”, los resultados de sus investigaciones realizadas.

De acuerdo a estas premisas, los profesionales que pertenecen al área de salud, han plasmados sus experiencias y conocimientos en la presente revista, sobre la vigilancia multidimensional de la salud del ser humano, tomando en cuenta elementos propios de la ciencia médica, sin descuidar los aspectos del contexto, social ético y cultural, cumpliendo fielmente la labor que tenemos encomendada de asumir a título individual nuestra propia responsabilidad, no solo por el bien colectivo sino principalmente porque somos garantes de la salud de los ciudadanos.

Sin duda, los temas presentados en ésta edición, serán de indudable utilidad y permitirán establecer una comunicación e información mas fluida entre los profesionales de salud, por lo que nos permitimos invitarlos sumarse a éste gran desafío de que debemos, “Responsabilizarnos en informar como un Aval de calidad”

Dra Zully Moreno de Landívar
Comité Editorial

Editado:
Con la contribución
de Docentes de la Facultad
de Medicina